

Le podemos confirmar que será el gobierno federal y en particular la Secretaría del Medio Ambiente y Recursos Naturales, que encabeza **María Luisa Albores**, de donde saldrá la orden para negar la construcción del tan llevado y traído Centro de Exposiciones y Convenciones de El Chamizal, en la franja fronteriza de Chihuahua.

Si bien existe un plan de inversión de hasta 800 millones de pesos, no quedabaclaro si los terrenos eran municipales o federales. Existe un acuerdo de comodato a través del cual el municipio entregó 71 mil 848 metros cuadrados por tiempo indefinido a Exposiciones y Convenciones de Juárez A.C., pero ambientalistas se opusieron por el carácter ilegal de la transacción, ya que es zona de reserva ecológica. Sabemos ya que dicho centro de convenciones no tiene futuro.

Hoy los reflectores de la Convención de la Cámara Nacional de la Industria de Radio y Televisión, que se realiza en Cancún, estarán dirigidos a Lorenzo Córdova, consejero presidente del Instituto Nacional Electoral, quien hablará sobre la comunicación política que requiere el país.

Se espera de él un discurso más académico que político, pero nadie le garantiza que en la sesión de preguntas y respuestas no salgan a relucir sus desencuentros con

la 4T y la propuesta de reforma electoral enviada al Congreso por el Ejecutivo federal, que propone acabar con el instituto tal y como está hoy organizado.

Avanza una alianza insospechada entre el gigante del comercio Amazon, y la ONG Reinserta, que apoya a niños y jóvenes en penales. Juntos patrocinan una 'bebeteca' en el Centro Penitenciario y de Reinserción Social de Chiconautla, en el Estado de México, que tiene como objetivo que las niñas y niños que viven con sus mamás en el penal o las visitan, puedan desarrollarse de forma sana, y tengan un espacio lúdico.

De paso invitan a toda la sociedad a formar parte de este proyecto, mediante una wishlist en Amazon.com.mx (https://www.amazon.com.mx/b?ie=UTF8&node=23974857011) con la cual las y los interesados podrán apoyar esta labor y comprar productos para las niñas y niños que habitan o visitan el penal de Ecatepec, que van desde juegos y juguetes educativos, señalamientos de seguridad, cojines y almohadas, muebles, tapetes de juego, películas, entre muchos otros.

"Vamos bien y lo puedo probar hasta co: números, y desde luego que vamos bien porque yo tengo comunicación con la gente. Estoy absolutamente convencido que no se puede enfrentar la violencia con la violencia, no bastan las medidas coercitivas, esa es una visión conservadora, autoritaria", dijo aver en tono desencajado el presidente ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR, en la semana más difícil que le ha tocado enfrentar en materia de seguridad, con más homicidios que el sexenio anterior, delitos generalizados al alza y con dos sacerdotes jesuitas asesinados.

Insiste en que va a tomar tiempo su estrategia de acabar con las causas de la pobreza y delincuencia pero que no atacará a los grupos criminales, los va a convencer con becas y discursos de hermandad a que tomen el camino del bien... mientras se arrepienten, dicen sus opositores, que hagan lo que quieran...